

## 9月の「お誕生会」を実施しました

9月9日(月)、9月生まれの園児のお誕生会を実施しました。

司会の先生が9月生れの園児の名前を呼びます。名前を呼ばれた園児は元気に「ハイ！」と返事をして、みんなの前にてきて嬉しそうにイスに座っていきます。さっそく自己紹介とインタビューに答えてもらいました。



今回のインタビューは、「夏休み楽しかったことは何？」という質問でした。花火やプール遊びなど夏らしい答えが返ってきました。みんな夏休みはとっても楽しく過ごせたようです。

インタビューに答えてもらった後は先生からお誕生日プレゼントが手渡されます。子どもたちは嬉しそうにプレゼントを受け取っていました。

そしてみんなでアイスクリームをつくる手遊びをしました。材料をぐるぐるかきまわして、冷凍庫で冷やしておいしいアイスクリームの完成です。ぶどうやメロンいろいろなアイスクリームづくりを楽しみました。



最後にシアターを楽しみました。森をお散歩していたうさぎさんとぶたさん。ところがおおかみにうさぎさんが食べられてしまいます。おおかみに食べられてしまったうさぎさんを助けるために、おばけの格好をしておおかみを脅かそうとしたら、なんとその姿をおおかみに笑われてしまいます。しかし笑い過ぎてお腹が痛くなってしまったおおかみはお腹の中のうさぎさんをはきだしてしまいました。子どもたちはうさぎさんが助かるかハラハラドキドキでしたが、無事にうさぎさんが戻ってきたので一安心のようでした。



これからも楽しいお誕生会が子どもたちを待っています。お楽しみにしていて下さい！